

## 編集 後記

2015年最初の第62巻第1号をお届けします。本号には、総説が1本と研究ノートが2本掲載されています。総説では介護予防の介入プログラムに関する文献がレビューされており、研究ノートでは保健福祉専門職の支援を拒否する住民の特性とがん患者の受療医療施設の分布に関する分析結果が紹介されています。いずれも大学に所属する研究者による論文ですが、公衆衛生の今日的な課題を扱ったものであり、現場で活動する会員にも是非ご一読いただきたい内容です。

さて、この1月から田宮菜奈子先生の後任として、私が本誌の編集委員長を務めることになりました。日本を代表する公衆衛生の雑誌として、会員に有用な論文を今後も掲載していきたいと思えます。そのため、2014年に導入されたオンラインの論文投稿査読システムをさらに効率的に運用して、迅速な審査に努めたいと思えます。皆様の奮ってのご投稿をお待ちしています。今後3年間お世話になりますが、どうぞよろしくお願い申し上げます。  
(西 信雄)

## 次号予告 (第62巻・第2号)

### 原著

日本人の心血管疾患死亡のコホート効果の動向、  
1950-2010 .....丸尾伸司, 他

### 短報

東日本大震災の被災地における運動教室の効果  
宮城県被災者健康調査における経時的研究  
.....遠又靖丈, 他

### 研究ノート

一主要新聞紙朝刊のテレビ番組表からみた自殺・  
メンタルヘルス関連の報道の実態  
.....篁 宗一, 他

### 会員の声

ドイツにおける移民の介護施設の現況  
.....長多好恵